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+ Pero el legislador pide aclarar cuentas, pues las hacen con errores

  

          CD. DE MEXICO, 16 de Marzo de 2011.- Si los senadores del PRI lograr que se apruebe
la reforma fiscal que proponen, el impacto negativo de la misma sería de unos 220 mil millones
de pesos anuales aseguró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

      

El análisis de la dependencia planteó que la afectación equivalente a 1.6% del Producto Interno
Bruto (PIB) recaerá en los gobiernos federal, estatal y municipal. Sólo las modificaciones al
IVA, dijo Hacienda, arrojarían un impacto negativo de 31 mil 500 millones de pesos para el
Gobierno Federal, estados y municipios.

  

"La SHCP celebra que los grupos parlamentarios estén dispuestos a discutir la conveniencia de
ampliar la base del IVA, gravando algunos alimentos", señaló Hacienda en un comunicado
divulgado esta tarde, donde también asienta que la reducción de la tasa del impuesto sobre la
renta (ISR) a 25%, en el largo plazo tendrá arrojará pérdidas en la recaudación por 60 mil 900
millones de pesos.

  

La eliminación del IETU tendría un efecto negativo de 60 mil 600 millones de pesos.

  

Aclaren cifras, pide Beltrones

  

El coordinador priísta en el Senado, Manlio Fabio Beltrones, pidió una reunión cuanto antes a
la Secretaría de Hacienda para aclarar las cifras en torno a la propuesta de su bancada de
reforma fiscal.

  

En un comunicado emitido esta noche responde las críticas de Hacienda a su propuesta fiscal
donde reconoce que “el asunto de los impuestos nunca parece ser políticamente oportuno ni
deseable remover”, sin embargo, dijo que es ampliamente aceptado que "no es sano seguir
dependiendo del petróleo", y urge una reforma fiscal.
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"Es indispensable que todos paguen impuestos... y así sucesivamente", señaló el legislador.

  

Al comunicado de la SHCP criticando su propuesta, responde señalando que "el boletín se
ocupa en su mayor parte de analizar lo que a su juicio es el impacto recaudatorio de dicha
propuesta, concluyendo que tiene un resultado negativo de 1.6 puntos del PIB, alrededor de
220 mil millones de pesos".

  

Pero a su juicio, los cálculos de Hacienda difieren de los realizados por los senadores del PRI
en varios renglones importantes "y en seguida se comenta lo más relevante, a sabiendas de
que este medio no es el más idóneo para hacer precisiones metodológicas de cada ejercicio de
cálculo".

  

Refirió que el martes se tenía concertada una reunión con funcionarios de SHCP para
intercambiar los análisis respectivos pero "de última hora cancelaron la entrevista. Deseamos y
volvemos a proponer la reunión de trabajo".

  

En el comunicado, Beltrones señala que la diferencia más importante es la relativa al efecto
recaudatorio de aplicar la tasa del IVA a los alimentos, excepto los renglones que componen la
canasta básica de las clases populares.

  

El cálculo de la SHCP no toma en cuenta que la propuesta de los senadores incluye medidas
de aplicación gradual en varios años.

  

Hacienda considera "una disminución del 30 al 25%, sin tomar en cuenta que la actual
legislación ya prevé una baja del 30 al 28%, o sea, el costo fiscal que se debe calcular es de 28
a 25%, no de 30 a 25%, como la calcula SHCP".

  

Lo mismo ocurre con la reducción de la carga fiscal de Pemex, que sería en 4 años y lograría
que Pemex tenga capacidad de inversión.
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El PRI señala que la SHCP manifiesta que en la transición por el "acervo de inventarios que se
deducirá en el corto plazo" habrá un costo fiscal de 100 mil millones de pesos.

  

"Al respecto, se estima necesario conocer la metodología utilizada para el cálculo, pues en
principio, el efecto de las deducciones en finanzas públicas debiese ser simétrico tratándose de
inventarios ya que si alguien deduce hay alguien que acumula por el mismo monto.

  

Beltrones dijo que es importante reconocer "que hay un planteamiento ante la opinión pública,
que es perfectible seguramente, que se deben recibir otras propuestas, pero en definitiva no
podemos seguir rehuyendo el reto de avanzar en uno de los principales temas de la agenda
nacional".
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